

**Human Resources Department**

22nd August 2017

Matter followed by: Caroline GERRARD  
caroline.gerrard@condorcet.com.au  
Tel : +61 2 9344 8692

Reference(s): PC/BLB/CG/

S:\Administration\GRH\Recrutement\Appel à candidatures\AS2017\2017-08 Appel à  
candidature - Remplaçants primaire/maternelle.doc

## **CALL FOR APPLICATIONS (ref. REMP. PRIM. - 1701)**

### **Casual French / English teachers (maternelle and primary school)**

*Lycée Condorcet- the International French School of Sydney* is an independent, co-educational school in Maroubra which caters to students from Preschool to Year 12 and follows the French curriculum.

Approved in accordance with the French Education Ministry and the NSW Education Standards Authority (NESA), the school is looking for **casual** English and French teachers for maternelle and primary school.

The candidate must:

- Show a real ability to work as part of a team in French and in English;
- Be registered and accredited to teach in NSW;
- Have an appropriate Australian or New Zealand work visa.

It is an offence under the NSW Child Protection (Prohibited Employment) Act 1998 for a person convicted of a serious sex offence to apply for these positions. For information on the mandatory NSW Working With Children Check **click here**.

Applications (resume, cover letter, copies of diplomas and inspection report, if available) must be sent by email to [recrutement@condorcet.com.au](mailto:recrutement@condorcet.com.au)

**Gestion des ressources humaines**

Sydney, le 22 août 2017

Dossier suivi par : Caroline GERRARD  
Caroline.gerrard@condorcet.com.au  
Tél : +61 2 9344 8692

Référence(s) : PC/BLB/CG/

S:\Administration\GRH\Recrutement\Appel à candidatures\AS2017\2017-08 Appel à candidature - Remplaçants primaire/maternelle.doc

**APPEL A CANDIDATURE (ref. REMP. PRIM. - 1701)**

**Enseignants français (professeurs des écoles) et anglais pour remplacements  
à l'école primaire et maternelle**

*Le lycée Condorcet de Sydney, établissement privé, mixte, et situé à Maroubra, accueille des élèves de la maternelle à la Terminale et suit le programme français.*

Homologué par le ministère français de l'Education Nationale et le NSW Education Standards Authority (NESA), l'établissement recherche des enseignants français titulaires de l'Education Nationale et des enseignants d'anglais **pour des remplacements** de courte ou de longue durée en maternelle et élémentaire.

Le/la candidat(e) devra :

- Être capable de travailler en équipe en français et en anglais ;
- Être autorisé à enseigner dans les écoles du NSW ;
- Posséder un visa de travail australien ou néo-zélandais adéquat.

En vertu de la loi de 1998 sur la protection des enfants dans le NSW (interdiction d'emploi), toute personne reconnue coupable d'infraction sexuelle grave candidatant pour ces postes, sera en infraction. Pour plus d'informations concernant la réglementation du "NSW Working With Children Check" **veuillez cliquer ici**.

Les candidatures (CV, lettre de motivation, copies des diplômes et rapport d'inspection, si disponible) devront être envoyées par courriel à [recrutement@condorcet.com.au](mailto:recrutement@condorcet.com.au)